

Acta/01/2024

En la ciudad de Victoria, Guanajuato, de los Estados Unidos Mexicanos, a las dieciséis horas con cero minutos del día veintinueve de enero de dos mil veinticuatro, establecidos en el inmueble que ocupa este Consejo Electoral, ubicado en calle libertad número ochenta y uno, colonia centro, da inicio la Sesión Ordinaria del Consejo Municipal de Victoria, a la cual asistieron las personas siguientes: -----

Jacinta García Mendieta	Presidenta
Donaciano Avalos Guerrero	Consejero Electoral Propietario
Julieta Roberta Camacho Espino	Consejera Electoral Propietaria
María Yazmín Ramírez Higuera	Secretaria de Consejo
Luis Ignacio Suarez Rodriguez	Representante propietario del PAN
J. Ramiro Zarazúa Reséndiz	Representante propietario del PRI
Flor Velia Ramirez Garcia	Representante propietaria de Morena

En desahogo del **primer punto** del orden del día, la secretaria del Consejo Municipal Electoral toma lista de asistencia y comunica a la presidenta que existe **cuórum legal** para celebrar la sesión. -----

En desahogo del **segundo punto**, relativo a la lectura y aprobación, en su caso, del **orden del día**, la secretaria del Consejo procede a la lectura del mismo, que contiene los siguientes puntos: -----

- I. Lista de asistencia y declaratoria de cuórum legal; -----
- II. Lectura y aprobación, en su caso, del orden del día; -----
- III. Lectura y aprobación, en su caso, del proyecto de acta de la sesión ordinaria del Consejo Municipal Electoral de Victoria, celebrada el veintiuno de diciembre de dos mil veintitrés; ----
- IV. Informe de la secretaría sobre la correspondencia recibida; -----
- V. Asuntos generales; y-----
- VI. Clausura de la sesión. -----

Acto seguido, la presidenta del Consejo pone a consideración el orden del día, al no haber intervención alguna, lo somete a votación y resulta aprobado por unanimidad de votos a las dieciséis horas con tres minutos, así mismo por tratarse de una sesión ordinaria se abre el punto para enlistar asuntos generales, al no haber intervenciones se continua con el siguiente punto del orden del día. -----

En desahogo del **tercer punto** del orden del día, relativo a la Lectura y aprobación, en su caso, del proyecto de acta de la sesión ordinaria del Consejo Municipal Electoral de Victoria, celebrada el veintiuno de diciembre de dos mil veintitrés; la secretaria solicita se le exima de su lectura, toda vez que fue remitida con la convocatoria, dicha petición se aprobó por unanimidad de votos siendo las dieciséis horas con cuatro minutos. -----

La presidenta del Consejo Municipal Electoral pone a consideración de las personas integrantes del Consejo el acta de mérito, al no solicitarse intervención alguna, la somete a votación y resulta aprobada por unanimidad de votos a las dieciséis horas con cinco minutos. -----

Acta/01/2024

En desahogo del **cuarto punto** del orden del día, relativo al Informe de la secretaría sobre la correspondencia recibida; la secretaria del Consejo Municipal Electoral da cuenta de su contenido en los términos siguientes: -----


Primera. Con oficios SE/1438/2023 y SE/1500/2023, de fecha once y dieciséis de diciembre de dos mil veintitrés, suscrito por Indira Rodríguez Ramírez, secretaria ejecutiva y recibido en este consejo el día veintinueve de diciembre del dos mil veintitrés, en donde comunica la delegación de la función de Oficialía Electoral a las CC. Jacinta García Mendieta y María Yazmín Ramírez Higuera, presidenta y secretaria respectivamente, de este Consejo Municipal Electoral. Se acuerda tener por hecho el comunicado y se ordena a la secretaría de este Consejo agregar la documentación al expediente respectivo, para los efectos legales conducentes. -----


Segunda. Con oficio número CTD/915/2024, de fecha nueve de enero de dos mil veinticuatro, suscrito por Beatriz Tovar Guerrero, consejera electoral presidenta de la comisión temporal de debates y recibido en este consejo el diez de enero del dos mil veinticuatro en donde comunica la invitación al Foro Nacional de Debates a los integrantes de este Consejo Municipal Electoral. se acuerda tener por hecho el comunicado y se ordena a la secretaría de este Consejo agregar la documentación al expediente respectivo. -----

Tercera. Con oficio número CPPP/099/2024, de fecha trece de enero de dos mil veinticuatro, suscrito por Martín Fabricio Sánchez Maldonado, coordinador de prerrogativas y partidos políticos y recibido en este Consejo, en la misma fecha, donde comunica la acreditación de la C. Luz María Montes de la Vega, como representante propietaria del Partido del Trabajo ante este Consejo Municipal Electoral. Se acuerda tener por hecho el comunicado y se ordena a la secretaría de este Consejo efectúe el registro de la designación mencionada y remita copia simple del escrito al Director de Organización Electoral de este instituto, para los efectos legales conducentes. -----

Cuarta. Con oficio número CPPP/111/2024, de fecha dieciocho de enero de dos mil veinticuatro, suscrito por Martín Fabricio Sánchez Maldonado, coordinador de prerrogativas y partidos políticos y recibido en este Consejo en la misma fecha, donde comunica la modificación de datos de la C. Flor Velia Ramirez Garcia representante propietaria del Partido Morena ante este Consejo Municipal Electoral. Se acuerda tener por hecho el comunicado y se ordena a la secretaría de este Consejo efectúe el registro de las modificaciones solicitadas y remita copia simple del escrito al Director de Organización Electoral de este instituto, para los efectos legales conducentes. -----

Quinta. Con oficio número 046/2024-01/SHA/VICTORIA, de fecha veinticinco de enero de dos mil veinticuatro, suscrito por Martha Patricia Casas Mejía, Secretaria del H. Ayuntamiento y recibido en este Consejo en la misma fecha, donde comunica que el municipio no cuenta con bastidores y mamparas de uso común para la colocación de propaganda electoral. Se acuerda tener por hecho el

Acta/01/2024

comunicado y se ordena a la secretaría de este Consejo remita copia simple del escrito al Titular de la Junta Ejecutiva Regional y agregue el escrito al expediente respectivo. -----

Debido que se encuentran presentes representantes de partidos políticos, la presidenta procede a tomar la protesta de ley correspondiente. -----

En desahogo del **quinto punto** del orden del día, relativo a asuntos generales; al no agendarse asunto alguno, la presidenta del Consejo declara desierto este punto. -----

En desahogo del **sexto punto** del orden del día, relativo a la *clausura de la sesión*; la presidenta del Consejo Municipal Electoral de Victoria procede a su clausura a las dieciséis horas con once minutos de la fecha de inicio. -----

La presente acta consta en dos fojas útiles, una por ambos lados y la otra, solo por el anverso; la firman al margen y calce la presidenta del Consejo Municipal Electoral de Victoria y la secretaria del mismo. CONSTE. -----

		
Jacinta García Mendieta Presidenta del Consejo		María Yazmín Ramírez Higuera Secretaria del Consejo